Entrevista telefónica con el Dr. Rafael Parladé, Daytona Beach, Florida, 1 de febrero de 1986. Tel. (904) 767-8439.

Me llamaron cuando todavía no había cesado el tiroteo en el cuartel Moncada y yo fuí para allá. Yo vivía en Vista Alegre y fuí para allá en mi automóvil. Cuando pasaba por la Avenida Garzón frente al cuartel ví en el suelo algunos muertos. Todavía habían tiros por allí. Fuí a la Clínica y estuve operando distintos casos todo el día. Cuando estavamos operando, un grupo de soldados llegaron al salón de operaciones a mirar si había alguien por allí. El cirujano del ejército, EDMUNDO TAMAYO, nos llamó para ver si podíamos ayudarlo si él mandaba algunos de los casos, porque él no podía atender tantos. Por amistad con TAMAYO admitimos algunos soldados. TAMAYO habló con el director de la Clínica, Dr. Ortíz.

Vimos tantos casos, que no me acuerdo de los nombres. Hubieron heridos de bala en el vientre, y en las piernas. Por lo menos dos militares fallecieron en la Clínica, de los que yo operé. Estuvimos operando como hasta las tres de la tarde. No recuerdo que Batista fue a visitar a los heridos en la Clínica. No, yo no fuí al juicio. Posteriormente pertenecí a la Resistencia Cívica.